

Amigo Dorado: Veo en tu carta, con sentimiento, que no te afirma tu salud y le recomiendo que, antes que a todo, acuda a cuidar de ella.

No son los artículos filoró-
ficos los que mas deseo para
la Revista, por la incultura
de nuestro público, los que si
me vendrían muy bien son
"El Derecho al voto" "Los peritos
médicos ante los tribunales" "La
responsabilidad colectiva" y aun
"El Derecho y la coacción" si no

fuere tan largo. No podría
U. hacer un extracto de este
y mandármelo en lugar del
que me tiene anunciado?

De todos modos yo admito,
y con gusto, el que está prepa-
rado, aunque, como dejó dicho,
prefiero el Derecho y la Socio-
logía a la filosofía.

Esperando que U. me com-
plazca haciendo, cuando
la salud lo permita, los arti-
culos citados quedo siempre
su muy verdadero amigo y
atto. S. S.

Barcelona 2 Abril 1903.

José Larraza